



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

DESTRUCCION (Santa Ana). Tres habitaciones del Mesón Alegría, fueron destruidas parcialmente, al detonar potentes bombas en cables eléctricos. El atentado dejó un herido y ocurrió cerca de la Subestación de CEL, en el Cantón Natividad.



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores.

MUESTRA BOMBAS (Santa Ana). Oficial de la 2a. Brigada de Infantería, muestra una de las 8 bombas "caza-bobos", que los extremistas dejaron en cercanías de la subestación CEL, del cantón Natividad. Subversivo atacaron a agentes de G.N.

Señala responsabilidad de jóvenes en comicios

Un llamado a la juventud para que vote responsablemente a fin de decidir su futuro, hace el periodista y escritor Carlos Girón S.

En declaraciones para LA PRENSA GRAFICA, nuestro colaborador dijo que los jóvenes deben pronunciarse con su voto por un verdadero régimen de libertades,

donde el individuo pueda lograr su plena realización.

Girón afirma que la juventud es la que tiene en sus manos imprimir un giro de 180 grados a la actual situación que vive el país.

Explica que ello obedece a que el cuerpo electoral está integrado

—Pasa a la página 7—



RECIBE FRIJOL. Mil toneladas de frijol rojo, recibió en el Puerto de Acajutla el Instituto Regulador de Abastecimientos, procedente de Estados Unidos. Informó el Lic. Humberto Salmerón que es de buena calidad y su precio al consumidor será de ¢1.60 centavos libra.

Llamado de los candidatos al pueblo para ir a las urnas

Los candidatos a la Alcaldía de San Salvador, de los diferentes partidos hacen un llamado a la ciudadanía capitalina y salvadoreña en general, para que acudan este día a las urnas, a ejercer el sagrado derecho del sufragio.

Así lo expresaron coincidentemente ayer en ocasiones separadas, los candidatos a la Alcaldía de San Salvador: Dr. Armando Calderón Sol, de Alianza Republicana Nacionalista, ARENA; Lic. Alejandro Duarte, del Partido Demócrata Cristiano, PDC; Lic. Carlos Remberto González, del Partido de Concilia-

ción Nacional, PCN y del Partido Acción Renovadora, PAR, Lic. Jorge Alberto Luna.

Llamado del Dr. Calderon Sol

Los salvadoreños, amantes de la libertad, el progreso y el bienestar general, gozamos de ese

—Pasa a la página 9—

Civismo del pueblo a prueba ante el boicot

La laboriosidad del pueblo salvadoreño, se puso de manifiesto una vez más ayer, cuando millares de ciudadanos caminaron a pie largas distancias, para concurrir a sus fuentes de ocupación.

Los extremistas del

FMLN-FDR han amenazado inútilmente con boicotear los transportes, con el propósito de lograr abstencionismo en las elecciones de mañana, pero no lograrán sus propósitos, según voceros civiles y militares.

—Pasa a la página 7—



Aviación salvadoreña cumple hoy 65 años de fundación

Hoy domingo se cumplirán 65 años de la creación de la "Flotilla Aérea Salvadoreña", hoy Fuerza Aérea Salvadoreña, por decreto del entonces presidente Dr. Alfonso Quiróñez Molina.

El decreto fue firmado

por el gobernante Quiróñez Molina, y por el ministro de Guerra y Marina, Dr. Pio Romero Bosque, que más tarde fuera presidente de la nación.

La "Flotilla Aérea Salvadoreña", dependía del

—Pasa a la página 12—

Federación busca superar al gremio de los abogados

La superación y unificación del gremio abogadil de todo el país, se propone la Federación de Asociaciones de Abogados, afirma el Dr. José Roberto Umazor Morales.

El declarante, quien es magistrado de la Cámara de la Segunda Sección de Oriente y represen-

tante por Usulután ante dicha Federación, indica que el principal objetivo que persigue esa entidad, es unificar a todos los profesionales del Derecho diseminados a lo largo y ancho del territorio nacional, haciendo prevalecer su total apoliticidad y fijándose como

—Pasa a la página 7—

VACUNACION. El Dr. Alejandro Rodríguez Cartagena, informa que se vacuna contra las Encefalomielititis Equina Venezolana, a nivel nacional.

De Santa Ana Grandes daños causa bomba en casa de ex Director Transporte

(Santa Ana). Daños considerables causó anoche a las siete y media, una potente bomba que fue colocada en la entrada principal de la casa del coronel Juan Francisco Tejada López, ex Director General de Transporte.

El suceso alarmó a numerosas personas que a esa hora transitaban por las populosas calles del

—Pasa a la página 9—

Debemos votar por el bien del país: UDES

El pueblo salvadoreño debe reflexionar sobre la importancia de emitir el voto, afirma la Unión de Dirigentes de Empresas Salvadoreñas —UDES—

Conscientes de la vital importancia que implica para nuestra Nación, expresan en comunicado, el que toda la ciudadanía concurre a las urnas electorales, hace atenta excitativa a todo

el pueblo salvadoreño para que sea ejercido el sagrado derecho y el deber ciudadano y patriótico de emitir su voto este domingo 20 de Marzo.

UDES considera que la ciudadanía salvadoreña debe reflexionar y actuar sobre la importancia de emitir el

—Pasa a la página 7—



DISTINCION. El Lic. Carlos Arturo Flores (centro), Presidente de la Asociación Salvadoreña de Profesionales en Administración de Empresas (ASPAE), entrega distinción al Lic. Oscar Roberto Hernández, ganador del "Premio Administrador de Empresas

de 1988". El Lic. Roberto Murray Meza (extremo izquierdo) y el Dr. Enrique Borgo Bustamante (extremo derecho), recibieron diplomas de "Amigo Distinguido". Presencia, la Licda. Sonia de Aguilar, Vicepresidenta ASPAE.